

# FAUCHON

## LE BEAUTY SPA

PARIS



THE LEADING HOTELS  
OF THE WORLD®

# FAUCHON

LE BEAUTY SPA

PARIS

Entrez dans un écrin de sérénité, où chaque détail a été pensé pour cultiver le calme, l'élégance et l'évasion. Le Beauty Spa vous accueille dans un décor raffiné, exclusivement dédié à l'art de la beauté et du bien-être.

Composé de deux cabines de soin, dont une double, d'un hammam et d'une salle de fitness, cet espace confidentiel invite à un voyage sensoriel unique.

Laissez-vous porter par nos soins signature, ressentez la précision de gestes experts, goûtez à des sensations inédites, savourez chaque instant. Et pour prolonger cette parenthèse, succombez à une touche de gourmandise inspirée de l'univers FAUCHON.

*Step into a haven of serenity, where every detail is designed to cultivate calm, elegance, and escape. Le Beauty Spa welcomes you into a refined setting, entirely devoted to the art of well-being. This intimate space features two treatment rooms, including a double treatment room, a hammam and a fitness room - all designed to take you on a unique sensory journey. Let yourself be carried away by our signature treatments, feel the precision of expert hands, indulge in new sensations, and savor every moment. To prolong this escape, succumb to a final gourmet touch inspired by the FAUCHON universe.*

UNE EXPÉRIENCE  
SENSORIELLE  
HORS DU TEMPS  
A TIMELESS SENSORY  
EXPERIENCE



## LES SOINS VISAGE PAOMA PAOMA FACE TREATMENTS



Maison de cosmétique éco-éthique et certifiée bio, PAOMA incarne un luxe conscient associant performance botanique, sensorialité et savoir-faire français. Ses soins vegan et ses gestuelles expertes sont dédiés au well-aging et à la santé de la peau. Au Beauty Spa, PAOMA et FAUCHON réunissent leurs savoir-faire autour d'une même vision de l'excellence à la française, à travers des rituels sur-mesure mêlant expertise botanique, raffinement et gourmandise.

*An eco-conscious, certified organic skincare house, PAOMA embodies conscious luxury, combining botanical performance, sensoriality and French savoir-faire. Its vegan skincare and expert techniques are dedicated to well-aging and skin health. At Le Beauty Spa, PAOMA and FAUCHON bring together their expertise around a shared vision of French excellence, through bespoke rituals blending botanical expertise, refinement and indulgence.*

### RITUEL RÉVÉLATEUR DE BEAUTÉ BEAUTY REVEAL RITUAL

45 MIN 120 €

60 MIN 150 €

Soin hydratant et revitalisant d'exception pour lisser les traits, améliorer la qualité de peau et révéler toute sa beauté. Sublimé par une séance de LED, le teint est lumineux, la peau retrouve douceur, souplesse et confort.

*An exceptional hydrating and revitalizing treatment that smooths the features, enhances skin quality and reveals the skin's natural beauty. Enhanced by an LED session, the complexion looks radiant, while the skin is left soft, supple and comfortable.*

### RITUEL ÉCLAT DES GLACES ICE GLOW RITUAL - FOR HER, FOR HIM

60 MIN 150 €

Ce soin innovant réduit visiblement les signes de l'âge, défatigue le regard et améliore l'élasticité de la peau grâce à la stimulation par le froid, complétée d'une séance de LED. Le teint est uniforme, frais et lumineux.

*This innovative treatment visibly reduces the signs of aging, refreshes the eyes and improves skin elasticity through cold stimulation, complemented by an LED session. The skin's tone is even, fresh and luminous.*

### RITUEL PURETÉ PURITY RITUAL - FOR HER, FOR HIM

60 MIN 150 €

Soin purifiant d'exception pour nettoyer et détoxifier la peau en profondeur, réduire les excès de sébum, resserrer les pores et atténuer les rougeurs. Apaisée par une séance de LED, la peau est revitalisée, retrouvant éclat, fraîcheur et uniformité.

*An exceptional purifying treatment to deeply cleanse and detoxify the skin, reduce excess sebum, tighten pores and soothe redness. Soothed by an LED session, the skin is revitalized, revealing a fresh, radiant and even complexion.*

**PAOMA**  
PARIS

Tous nos soins peuvent être partagés en cabine duo. All our treatments can be shared in our duo treatment room.

## RITUEL ANTI-ÂGE HYALURESSENCE

HYALURESSENCE ANTI-AGING RITUAL

75 MIN 180 €

Véritable alternative à la médecine esthétique, ce soin cible les signes visibles de l'âge en travaillant sur l'ensemble du visage, le cou et le décolleté. Profondément stimulée et relaxée, puis sublimée par une séance de LED, la peau retrouve son élasticité, les rides sont estompées et les contours sont redessinés.

*A true alternative to aesthetic medicine, this treatment targets visible signs of aging by working on the entire face, neck, and décolleté. Deeply stimulated and relaxed, then enhanced by an LED session, the skin regains its elasticity, wrinkles are softened, and contours are redefined.*

### RITUELS CIBLÉS COMPLÉMENTAIRES VISAGE

TARGETED FACIAL ADD-ON RITUALS

30 MIN 75 €

#### RITUEL ÉVEIL DES SENS "REGARD"

AWAKENING OF THE SENSES RITUAL "EYE TREATMENT"

Soin holistique d'exception pour lisser, drainer et réveiller le regard. La peau est préparée, suivie d'un massage ciblé du haut du visage.

*Exceptional holistic treatment to smooth the eye contour, reduce puffiness and refresh the eyes. After preparing the skin, a targeted massage is performed on the upper face.*

#### RITUEL ÉVEIL DES SENS "OVALE & DÉCOLLETÉ"

AWAKENING OF THE SENSES RITUAL "FACIAL CONTOUR & DÉCOLLETÉ TREATMENT"

Soin raffermissant qui restructure et lisse les contours du visage et du décolleté. La peau est préparée, suivie d'un massage ciblé pour un ovale tonique et une peau sublimée.

*Firming treatment that restructures and smoothes the contours of the face and décolleté. After preparing the skin, a targeted massage is performed for a more defined facial contour and enhanced skin.*

Afin d'optimiser l'efficacité de chaque protocole, l'ensemble de nos soins du visage PAOMA intègre la technologie LED. To enhance the effectiveness of every treatment protocol, all PAOMA facial treatments are complemented by LED technology.

PAOMA  
PARIS

Tous nos soins peuvent être partagés en cabine duo. All our treatments can be shared in our duo treatment room.



## LES SOINS HYDRAFACIAL™ HYDRAFACIAL™ TREATMENTS

La technologie HYDRAFACIAL™ est unique, tout comme les résultats obtenus. Le traitement offre des résultats instantanés que vous pouvez voir et sentir immédiatement, et améliore la santé de votre peau au fil du temps.

*HYDRAFACIAL™ technology is unique, and so are the results it achieves. The treatment delivers instant results that you can see and feel, and improves your skin health over time.*



## LE SOIN SIGNATURE PAOMA THE PAOMA SIGNATURE TREATMENT

30 MIN 180 €

Un soin expert qui associe la technologie HYDRAFACIAL™ à l'infusion botanique PAOMA pour une peau intensément hydratée, lissée et lumineuse.

La peau est nettoyée en profondeur, exfoliée et purifiée en douceur, avant de recevoir une infusion concentrée d'actifs botaniques. L'EAU DE SOIN ESSENTIELLE PAOMA sublime le résultat final pour un teint immédiatement plus frais, une peau repulpée et des pores visiblement resserrés.

Résultats : Éclat immédiat - Hydratation profonde - Grain de peau affiné

*An expert treatment combining HYDRAFACIAL™ technology with PAOMA botanical infusion for intensely hydrated, smoothed and luminous skin. The skin is deeply cleansed, gently exfoliated, and purified, before receiving a concentrated infusion of botanical actives. PAOMA ESSENTIAL FACIAL LOTION perfects the final step of the treatment, leaving the complexion instantly fresher, the skin visibly plumper and the pores more refined.*

*Results: Instant radiance - Deep hydration - Refined skin texture.*

## LE SOIN BOOSTER BOOSTER HYDRAFACIAL™

45 MIN 240 €

Le soin Booster combine l'efficacité du soin signature en associant des boosters HYDRAFACIAL™ sélectionnés en fonction des besoins de votre peau. Ce traitement inclut une séance de luminothérapie.

Résultats : Hydratation intense, éclat retrouvé, teint unifié et taches atténuées, rides visiblement lissées, fermeté, peau apaisée et moins réactive.

*The Booster treatment enhances the signature treatment with HYDRAFACIAL™ boosters selected according to your skin's needs. This treatment includes a light therapy session.*

*Results: Deep hydration, renewed radiance, an even skin tone with reduced dark spots, visibly smoothed wrinkles, enhanced firmness, and skin that is soothed and less reactive.*

COMPLÉMENTS HYDRAFACIAL™  
HYDRAFACIAL™ ENHANCEMENTS

15 MIN 60 €

**Le soin perk lips.**

Réhydrate, nourrit et repulpe les lèvres.

*Perk lips treatment: Rehydrates, nourishes and plumps lips.*

**Le soin perk eyes.**

Illumine, lisse, hydrate et décongestionne le contour de l'œil.

*Perk eyes treatment: Illuminates, smoothes, hydrates and decongests the eye contour.*

**Le drainage visage.**

Améliore la circulation lymphatique et aide à éliminer les toxines.

*Facial lymphatic drainage: Improves lymphatic circulation and helps eliminate toxins.*



## LES SOINS SIGNATURE FAUCHON FAUCHON SIGNATURE TREATMENTS

### LE MASSAGE SIGNATURE FAUCHON

THE FAUCHON SIGNATURE MASSAGE

60 MIN 180 €

90 MIN 255 €

Ce soin sur-mesure du corps et de l'esprit allie le bien-être d'un massage personnalisé et le diagnostic expert du praticien, afin de répondre à toutes vos attentes pour un moment de totale relaxation.

*A tailor-made massage for an overall relaxation, alleviating tensions or soothing tired muscles. Our trained massage therapist designs the ideal massage to treat both body and mind.*

### LE GOMMAGE CORPS FAUCHON

THE FAUCHON BODY SCRUB

45 MIN 160 €

Une exfoliation relaxante sur toute la surface de la peau et une superposition de produits nourrissants pour laisser la peau rayonnante et merveilleusement lisse. Ce gommage laisse votre peau radieuse, douce, lisse et lumineuse.

*A relaxing all-over exfoliation and layering of nourishing products to leave the skin looking radiant and feeling wonderfully smooth. This body scrub leaves your skin radiant, soft, smooth and luminous.*

## LES RITUELS SIGNATURE FAUCHON FAUCHON SIGNATURE RITUALS

### LE GRAND RITUEL FAUCHON

THE FAUCHON GRAND RITUAL

150 MIN 390 €

Gommage corps (30 min), Massage signature Fauchon (60 min) et Soin visage PAOMA (60 min).

*Body Scrub (30 min), Fauchon signature massage (60 min) and PAOMA facial (60 min).*

### LE RITUEL GLOW & RELAX

THE GLOW & RELAX RITUAL

120 MIN 310 €

Massage signature Fauchon (60 min) et Soin visage PAOMA (60 min).

*Fauchon signature massage (60 min) and PAOMA facial (60 min).*

### LE RITUEL ULTRA RÉGÉNÉRANT

THE ULTRA-REGENERATING RITUAL

90 MIN 255 €

Gommage (30 min) et Massage signature Fauchon (60 min).

*Body scrub (30 min) and Fauchon signature massage (60 min).*

### L'INSTANT FAUCHON

THE FAUCHON MOMENT

60 MIN 180 €

Sélectionnez 2 soins de 30 min au choix :

Gommage corps (30 min) ou Massage signature Fauchon (30 min)  
ou Soin visage PAOMA (30 min).

*Select any two 30-minute treatments: Body scrub (30 min)  
or Fauchon signature massage (30 min) or PAOMA facial (30 min).*

## LES MASSAGES DU MONDE MASSAGES OF THE WORLD



### MASSAGE CALIFORNIEN CALIFORNIAN MASSAGE

60 MIN 180 €  
90 MIN 255 €

Véritable thérapie anti-stress et éveil des sens, ce massage délicat procure une réelle sensation de bien-être et de détente musculaire. Ses manœuvres lentes, enveloppantes et harmonieuses bercent le corps pour une parenthèse sensorielle et un moment de profonde sérénité.

*A true anti-stress therapy, this multisensorial experience inspires complete calm, leaving you totally relaxed and invigorated. The Californian massage facilitates oxygenation and stimulates circulation for a perfect synergy of body and mind.*

### MASSAGE SUÉDOIS SWEDISH MASSAGE

60 MIN 180 €  
90 MIN 255 €

Ce massage constitué de mouvements longs et appuyés contribue à détendre efficacement les tensions. Grâce à ses techniques d'étirements ciblées sur la détente musculaire, il favorise une profonde relaxation, une diminution du stress physique et contribue à la récupération du corps.

*This classic massage technique uses long, smooth strokes to soothe the muscles and enhance physical and emotional well-being by promoting circulation, easing muscle soreness and relieving tensions.*

### MASSAGE BALINAIS BALINESE MASSAGE

60 MIN 180 €  
90 MIN 255 €

Le massage balinais est un soin holistique inspiré des techniques traditionnelles indonésiennes. Il comporte des étirements en douceur, des acupressions et de la réflexologie. Ce massage permet de stimuler la circulation de l'énergie « Qi » et l'oxygénation. Une sensation ultime de bien-être envahit tout le corps.

*This full-body holistic treatment draws on traditional Indonesian techniques, combining gentle stretching, acupressure and reflexology. It improves circulation and oxygenation while stimulating the flow of Qi, creating a profound sense of well-being, tranquillity and relaxation.*

### MASSAGE ABHYANGA ABHYANGA MASSAGE

60 MIN 180 €  
90 MIN 255 €

Inspiré de la médecine traditionnelle d'Inde, le massage Abhyanga utilise les techniques ancestrales ayurvédiques. Ce voyage holistique stimule la circulation sanguine, libère les mouvements et développe la souplesse du corps.

*Based on Ayurveda techniques, this traditional massage comes from India. It helps stimulate blood circulation and increase mobility and flexibility of the body. It is particularly good for reducing the effects of stress and tension.*

Tous nos soins peuvent être partagés en cabine duo. All our treatments can be shared in our duo treatment room.

# LES MASSAGES EXPERTS EXPERT MASSAGES

## MASSAGE PROFOND REVITALISANT

DEEP TISSUE MASSAGE

60 MIN 180 €  
90 MIN 255 €

Idéal pour les sportifs, ce massage appuyé méthodique procure une relaxation et un soulagement intense. Ses manœuvres profondes et toniques favorisent un état de bien-être récupérateur après un effort physique, afin d'améliorer la mobilité du corps et d'atténuer les douleurs musculaires.

*An intense massage using specific therapeutic techniques and deep pressures to alleviate deep-seated tensions, soothe chronic muscle pains and energize the body.*

## MASSAGE ANTI-JET LAG

ANTI-JET LAG MASSAGE

60 MIN 180 €  
90 MIN 255 €

Des manœuvres fluides et drainantes activent le système lymphatique et la stimulation des points d'énergie le long des méridiens, tout en harmonisant les grandes fonctions du corps. L'organisme se libère de ses toxines, les jambes retrouvent leur légèreté et le corps est revitalisé.

*This massage is specially designed to comfort your travel-weary body and mind. An invigorating massage supports lymphatic drainage.*

## MASSAGE FUTURE MAMAN

ULTIMATE PREGNANCY MASSAGE

60 MIN 180 €  
90 MIN 255 €

Choisissez parmi une sélection de trois huiles (formulées en toute sécurité pour être utilisées pendant la grossesse) afin de nourrir et de prendre soin de votre peau. Ce massage traditionnel 100% personnalisé vous accompagne durant votre grossesse afin de vous soulager et vous détendre pendant cette période de changement constant.

*Choose from a selection of three oils (formulated to be used during pregnancy) to nourish and care for your expanding skin. This 100% personalized traditional massage accompanies you during your pregnancy in order to relieve you and relax you during this period of constant change.*

## MASSAGE DRAINANT ET REMODELANT

DRAINING & SCULPTING MASSAGE

60 MIN 180 €

Un soin complet alliant drainage lymphatique et techniques de remodelage pour détoxifier, affiner et redessiner la silhouette. La circulation est relancée, les tissus sont lissés, les volumes harmonisés. Résultats visibles dès la première séance, renforcés en cure.

*A complete treatment combining lymphatic drainage and sculpting techniques to detoxify, refine, and reshape the silhouette. Circulation is boosted, tissues are smoothed, and contours are harmonized. Visible results from the first session, with enhanced results when performed as a course of treatments.*

## MASSAGE DOS ET JAMBES

BACK & LEGS MASSAGE

45 MIN 160 €

Un soin sur-mesure ciblé sur le dos et les jambes qui dénoue les tensions et soulage les muscles fatigués pour un pur moment de relaxation, du corps à l'esprit.

*A tailor-made treatment targeting the back and legs to release tension and soothe tired muscles, delivering total relaxation for body and mind.*

## MASSAGE DE LA TÊTE

HEAD MASSAGE

45 MIN 160 €

Inspiré de la médecine ayurvédique, ce massage traditionnel originaire d'Inde se concentre sur les épaules, le cou, le crâne et le dos. Il stimule la circulation sanguine, libère les mouvements et développe la souplesse du cou et des épaules pour une évansion ciblée.

*This head, neck, scalp and full back massage based on Ayurvedic techniques helps to melt away tension and stress to lull your body into a deep state of dream-like relaxation.*

## RÉFLEXOLOGIE PLANTAIRE

FOOT REFLEXOLOGY

45 MIN 160 €  
60 MIN 180 €

Grâce à des points de pression plantaires, la réflexologie facilite la récupération, tout en stimulant l'élimination des toxines engendrées par le travail musculaire. Cette technique ancestrale permet de localiser et d'apaiser les douleurs en régulant les flux d'énergie du corps et en améliorant la circulation sanguine et lymphatique.

*A deeply restorative treatment for body and mind. Using specific pressure points on the foot, this massage relieves pain, restores balance and improves circulation.*

Tous nos soins peuvent être partagés en cabine duo. All our treatments can be shared in our duo treatment room.

## LES COMPLÉMENTS BEAUTÉ & BIEN-ÊTRE BEAUTY & WELLNESS ENHANCEMENTS

### Masque mains ou pieds nourrissant

20 €

Soin express pour adoucir, nourrir et réparer les zones sèches en profondeur.

*Nourishing hand or foot mask: An express treatment to soften, nourish, and deeply repair dry areas.*

### Masque visage hydratant acide hyaluronique

30 €

Hydratation intense, un teint frais et une sensation de confort maximale.

*Hydrating hyaluronic acid face mask: A hydrogel mask that deeply soothes and hydrates the skin.*

### Séance LED

15 MIN 35 €

Thérapie par lumière LED adaptée à vos besoins : anti-âge, cicatrisation, éclat du teint, traitement de l'acné et apaisement des irritations.

*LED session: LED light therapy tailored to your needs: anti-aging, healing, complexion radiance, acne treatment and irritation relief.*

### Massage liftant & drainant au gua sha

15 MIN 55 €

Stimule la circulation, lisse les traits et ravive l'éclat du visage.

*Lifting & draining facial massage with gua-sha: Boosts circulation, smooths features, and restores facial radiance.*

### Massage tête, épaules et nuque

15 MIN 55 €

Détend les tensions accumulées pour une sensation immédiate de légèreté.

*Head, neck and shoulders massage: Relieves built-up tension for instant relaxation and lightness.*

### Massage délassant des pieds

15 MIN 55 €

Massage des pieds relaxant pour délasser et réactiver l'énergie.

*Foot massage: relaxing foot massage to relieve fatigue and restore energy flow.*

## ABONNEMENTS MEMBERSHIPS

5 soins (massage 60 min ou soin visage 75 min) + 1 offert

*5 treatments (massage 60 min or facial care 75 min) + 1 free*

-  
900€

10 soins (massage 60 min ou soin visage 75 min) + 2 offerts

*10 treatments (massage 60 min or facial care 75 min) + 2 free*

-  
1 800 €



## LES BEAUTÉS MAINS & PIEDS

### MANUCURIST

#### MANICURES & PEDICURES

Le Beauty Spa met à l'honneur Manucurist, une marque française de soins des ongles, saine et respectueuse de l'environnement, dont les produits sont fabriqués en France à partir d'ingrédients d'origine naturelle comme la pomme de terre, le maïs, le manioc ou bien le coton. Ses formules sont composées jusqu'à 84 % d'ingrédients biosourcés afin de respecter vos ongles et votre peau.

*The Beauty Spa highlights Manucurist, a healthy, environmentally-friendly nail care brand, made in France from natural ingredients such as potato, corn, cassava or cotton. Its formulas are made of up to 84% bio-based ingredients in order to respect both your nails and your skin.*

**Manucure / pédicure  
sans vernis** 85 € / 95 €  
*Manicure / pedicure without nail polish*

**Manucure / pédicure  
semi-permanent** 150 € / 160 €  
*Semi-permanent manicure / pedicure*

**Manucure / pédicure  
green classique** 110 € / 120 €  
*Green classic manicure / pedicure*

**Dépose de vernis semi-permanent** 55 €  
*Semi-permanent nail polish removal*

## LA COIFFURE

### HAIRDRESSING

**Brushing cheveux** 150 €  
*Blow-dry*

**Coupe homme** 110 €  
*Men's haircut*

**Coiffure de circonstance** 180 €  
*Event hairstyling*

## LE MAQUILLAGE

### MAKEUP

**Maquillage de jour** 150 €  
*Day makeup*

**Maquillage de soirée** 180 €  
*Evening makeup*

## LES INFORMATIONS SPA

### SPA INFORMATION

#### RÉSERVEZ VOTRE SOIN

HOW TO BOOK YOUR TREATMENT

Les artisans se tiennent à votre disposition pour toute réservation, de votre chambre en appuyant sur la touche SPA, par téléphone au +33 1 87 86 28 30 ou par email [beautyspa@fauchonhotels.com](mailto:beautyspa@fauchonhotels.com). Le spa est accessible de 9 h à 20 h pour les soins. Nous vous informons qu'un supplément de 30 € sera facturé par heure de soin pour toute prestation réalisée entre 7 h et 9 h et entre 20 h et 23 h. Tous nos massages sont exclusivement dédiés au bien-être et ne possèdent aucune visée thérapeutique. Vous pouvez également demander un massage en chambre moyennant un supplément de 60 €.

*Our team is at your disposal for any reservation, from your room by pressing the SPA key, by telephone on +33 1 87 86 28 30 or by email at [beautyspa@fauchonhotels.com](mailto:beautyspa@fauchonhotels.com). The spa is open from 9 a.m. to 8 p.m. for treatments. We inform you that an extra charge of €30 will be added per hour of treatment, for any treatment provided between 7 and 9 a.m. and between 8 and 11 p.m. All our massages are exclusively dedicated to well-being and have no therapeutic purpose. You can also request an in-room massage for an additional €60.*

#### CONDITIONS MÉDICALES

MEDICAL CONDITIONS

Nous vous prions de bien vouloir nous aviser de tout problème de santé, toute allergie ou toute blessure, et de nous prévenir si vous êtes enceinte afin de vous conseiller un soin adapté.

*Please advise us of any medical conditions, allergies or injuries, and if you are pregnant, so that we can recommend the most suitable treatment for you.*

#### POLITIQUE D'ANNULATION

CANCELLATION POLICY

En cas de retard, votre soin sera malheureusement écourté afin de ne pas gêner les clients suivants. Pour toute annulation, merci de nous prévenir au minimum 2 heures à l'avance. Passé ce délai, votre soin sera facturé dans son intégralité.

*If you arrive late, your treatment will unfortunately be shortened so as not to inconvenience the subsequent guests. For any cancellation, please inform us at least 2 hours in advance. Cancellations made less than two hours in advance will be charged in full.*





# FAUCHON

LE BEAUTY SPA  
PARIS

4 boulevard Malesherbes, 75008 Paris

Tél. : +33 1 87 86 28 30  
[beautyspa@fauchonhotels.com](mailto:beautyspa@fauchonhotels.com)